

Ouest France

Jeudi 29 septembre 2022

## La bourse aux jouets bientôt de retour

Mayenne ville – Après deux ans d'absence, la bourse aux jouets aura lieu le 26 novembre. Pour la bourse aux vêtements, il faudra patienter.



À Mayenne, la bourse aux jouets et de puériculture organisée par l'association Les Possibles est relancée, fin novembre, à la salle polyvalente. PHOTO : OUEST-FRANCE

Avec son équipe de bénévoles, Émilie Rangeard, animatrice aux Possibles et responsable de la bourse aux jouets et puériculture, organise cette manifestation. Celle-ci aura lieu samedi 26 novembre, à la salle polyvalente de Mayenne.

### Des articles propres et en bon état

« C'est une reprise attendue depuis deux ans, avec une équipe réduite, mais toujours motivée. On relance doucement après cette période de pandémie. Au vu de la baisse de bénévoles, le nombre d'articles déposés est moins important et passe à 45 jouets, objets et matériel de puériculture par personne », précise l'animatrice.

Des dons peuvent être faits pour les associations. Cette manifestation est ouverte à tout public. Seuls les articles propres et en bon état sont acceptés, sauf les peluches. « À

l'approche de Noël, cela permet aux familles de pouvoir gâter leurs enfants. On donne une deuxième vie aux objets. » Une manière à la fois économique et écologique de consommer face à la crise actuelle.

### La bourse aux vêtements à l'automne 2023

En revanche, il n'y aura pas de bourse aux vêtements cette année. Les organisateurs n'ont pas encore récupéré le matériel dans le hall incendié. Ils ont demandé que tout soit fait pour la tenue d'une bourse dans un an, à l'automne 2023.

**Samedi 26 novembre**, de 8 h 30 à 16 h, à la salle polyvalente de Mayenne. Retrait du bordereau samedi 22 octobre. Dépôts jeudi 24, de 8 h 30 à 16 h et vendredi 25, de 8 h 30 à 13 h. Reprise lundi 28. Renseignements : Émilie Rangeard, tél. 02 43 04 22 93.